



ふるさとを愛し ともに学び 伸びゆく ふじさわっ子



学校教育目標「なかよく かしく たくましく」

深谷市立藤沢小学校 児童数 521名(男子283名 女子238名) Tel:048-571-2107



新春のお慶びを申し上げます

深谷市立藤沢小学校長 松澤 由美子

明けましておめでとうございます。新たな気持ちで新年を迎えられたことと拝察いたします。地域及び保護者の皆様のお陰で、子供たちも元気に3学期を迎えることができました。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

さて、年末年始はどのように過ごされたでしょうか。2学期終業式では子供たちに、日本の伝統文化を家庭で体験してみましようという話をしました。自分が生活している国の文化や習慣をよく知り、誇りを持つことが、他国の文化を尊重することに繋がり、グローバル化が進む世界に生きる子供たちの強みになると考え、話した次第です。

終業式の日、子供たちにタブレットを持たせて下校させました。年末年始のご家庭での子供たちのタブレットの使用状況はいかがでしたでしょうか。近代の学校は大勢の児童を一斉に教えるスタイルをとってきましたが、今、大きな変革の時期を迎えています。皮肉にもコロナ禍がその後押しをしてしまった感はありませんが、子供たちはタブレットが身近にある生活を送っています。教室も一斉に教わる場から一人一人が学ぶ場へと徐々に変わってきています。これは非常に便利なことですが、反面、様々なトラブルが起こっているのも事実です。また、他国の調査等では、タブレットを操作しただけで学んだつもりになってしまう子供も多く、実際の学力に繋がらない等の課題も明らかになっています。このような状況も踏まえながら、藤沢小学校では、学校と家庭との連携を図りながら、子供の学びにプラスとなるタブレットの活用を今学期も進めていきたいと考えています。ご協力をお願いいたします。

藤小ギャラリー

12月の
行事から



- ① チューリップの球根を植え 園芸委員ががんばりました。春が楽しみです。
- ② 新入生説明会 6年生が中学校で説明を受けました。入学に向けて準備を始めましょう。
- ③ 資源回収 保護者・地域の皆様、ご協力ありがとうございました。
- ④ ありがとう集会 日頃お世話になっている地域の皆さんへ感謝の気持ちを伝えました。
- ⑤ まごころ訪問引渡式 地域のお年寄りにお花、手紙、藍染バッグを届けてもらいました。
- ⑥ 合言葉は「いかのおすし」 1年生が警察の方に不審者への対応を教してもらいました。
- ⑦ 小中連携挨拶運動 中学校の先輩たちが、小学校の挨拶運動に協力してくれました。
- ⑧ 書きぞめ練習 体育館で書きぞめ練習をしました。広い場所でのびのびと練習しました。



1月の主な行事予定

11	火	特日3 始業式 一斉下校 オンライン授業のための接続テスト	22	土	
12	水	書きぞめ制作会 お弁当の日	23	日	
13	木	特日 給食開始 薬物乱用防止教室(6年) 身体測定(1・2年)	24	月	特日 学力向上旬間
14	金	身体測定(3・4年・こ)	25	火	CRT 学力検査 クラブ
15	土		26	水	スクールカウンセラー教育相談日
16	日		27	木	入学説明会 FYKD⑭ 福祉の心を育む会
17	月	特日5 身体測定(5,6年)	28	金	なわとび大会(2・4・6年)
18	火	児童集会 委員会 給食週間 教育相談日	29	土	児童生徒美術展 (くまびあ)
19	水		30	日	
20	木	特日 FYKD⑬	31	月	特日
21	金	避難訓練			

学力向上旬間

1月24日から2月11日までの13日間は学力向上旬間です。全学年で、学年のまとめとしての振り返りの学習を実施します。また、5年生を対象に「活用問題(B問題)プレチャレンジ」を実施し、学力向上を図ります。3年生以上では、業前の時間に加え宿題でも、県の学力学習状況調査の復習シート等に取り組みます。ご家庭で話題に出していただけるとありがたいです。



CRT 学力検査

1月25日にCRT 学力検査を実施します。これは、他の人との比較ではなく、その子がこれまで習った学習内容をどれだけ理解し、身に付けているか確認するために行うテストです。国語では聞き取りのテストも行います。結果は今後の学習指導に生かしていくとともに、ご家庭にもお知らせいたします。



3学期に【目指す児童の姿】は、『感謝』!

学校教育目標「なかよく かしく たくましく」の実現に向け、藤沢小学校は、3学期の重点目標として、以下の「児童の姿」を目指し、取り組みます。

○感謝の気持ちで、ふるさとを愛せる子(感謝)

〔なかよく・かしく・たくましく〕

ふじさわっ子が、1年間お世話になった人や物、場所に、お陰様(感謝)という気持ちを持ちつつ、新たな学年、学校へと進んでいく準備ができる3学期となりますよう、保護者の皆様、地域の皆様、応援をよろしくお願いいたします。

オミクロン株の動向が気になるところです。藤沢小学校では引き続き、マスク・手洗い・消毒・ソーシャルディスタンス等の感染防止対策を行ってまいります。ご理解・ご協力をお願いいたします。※JA ぶかや南支店様から、消毒液の寄附をいただきました。ありがとうございました。

